

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan kasih-Nya yang senantiasa diberikan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi berjudul "Perbandingan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Two Stay Two Stray (TSTS)* dan *Think Pair Share (TPS)* dengan Media *Power Point* Terhadap Peningkatan Aktivitas dan Hasil Belajar Kimia Siswa SMA Pada Materi Redoks", disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si selaku dosen pembimbing akademik selama penulis menjalani perkuliahan di UNIMED yang telah banyak membantu penulis untuk menjalani perkuliahan dan banyak memberikan saran untuk keberlangsungan perkuliahan penulis. Ucapan terimakasih kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si, Ibu Dr. Tita Juwitaningsih, M.Si, Bapak Drs. Jasmidi, M.Si dan Ibu Dra. Ratu Evina Dibyantini, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan nasihat, saran, komentar dan perbaikan untuk melengkapi skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku ketua jurusan kimia yang telah memberi kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian di Jurusan Kimia Universitas Negeri Medan. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jongor Ranto Panjaitan, M.Min selaku kepala sekolah SMA Negeri 8 Medan dan guru-guru SMA Negeri 8 Medan, terkhusus Bapak Sofian, S.Pd, M.Pd yang telah memberi izin penelitian di sekolah tersebut serta membantu penulis menyelesaikan penelitian dan skripsi ini.

Teristimewa lagi penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta yang luar biasa, Ayahanda Harris Parningotan Manalu dan Ibunda Lentina Br Solin. Terkhususnya terimakasih untuk Ibunda tercinta yang menjadi

malaikat terindah penulis, terimakasih untuk jerih payahnya selama ini karena telah menjadi orangtua terbaik yang telah memberikan dukungan moril dan materil kepada penulis hingga skripsi ini dapat selesai dengan baik. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kakak tersayang yang juga merupakan saudara tunggal penulis, Lestari Br Manalu, S.Pd yang telah memberikan semangat dan dukungan demi terselesaikannya studi penulis. Begitu juga untuk teman-teman sepelayanan di Gereja Kemenangan Iman Indonesia (GKII), yang telah memberi Doa, dukungan dan semangat kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada kakak sepelayanan terkasih Anna Manik selaku penemu anna salon dan Casandra Surbakti, S.Pd yang selalu memberi Doa dan dukungan kepada penulis. Tidak lupa terimakasih kepada sahabat-sahabatku terkasih “KWEKKWEK” yang telah mendukung dan bersama sama berjuang bersama penulis dari awal semester sampai penyusunan skripsi (There Vanny Yolenta Sihite, Suryani Eliana Simorangkir, Santi Klara Sitorus, Widia Arta Siregar, Shanta Noventhya Ginting, Epi Christina Simanulang, Rina Monalisa Purba, Rosdelita Pakpahan, Martin Alfredo Simamora, Rianto) dan teman-teman satu pembimbing skripsi. Begitu juga dengan teman-teman seperjuangan Regular Class grade C 2015, terimakasih untuk empat tahun ini untuk partisipasi, dukungan, motivasi serta doanya selama penyelesaian skripsi ini. Dan terimakasih untuk teman-teman PPLT SMK Yapim Taruna Sei Rotan tahun 2018 yang menjadi teman seperjuangan dan saling memberi semangat dalam terselesaikannya skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2019
Penulis

Relita Br Manalu
NIM. 4153131028